

私たちは 幼児から高齢者までの豊かな生活空間を研究 実践するために松山市在住の異業種の女性たちで作った NPO 法人です。 私たちに共感し仲間に加わってくださる方たちの輪を少しでも広げる為に 私たちの活動をご紹介します JMACS 通信を季刊で発行しています。 皆様のご意見 情報をお待ちしています。

【 地域密着型サービス外部評価事業 】

審査委員会開催 (3/24)

学識経験者・事業者・認知症高齢者の家族代表の参加を得て審査委員会を開催しました。28年度の事業報告を行ない、評価実施後アンケートの内容について意見・助言をいただきました。また、29年度からの評価については、新しい取り組みでもあるため、事業所から出た意見などをまとめて改善につなげていくよう助言がありました。

今治市グループホーム交流会参加 (4/18)

今治市内のグループホームで作る交流会に参加して新しい外部評価の説明を行ないました。参加者は終始熱心で、後からは評価方法についての質問などがありました。



【 福祉サービス第三者評価事業 】

福祉サービス第三者評価事業は、今年2月に東京の全国社会福祉協議会主催の調査者リーダー研修会が開催され、全国の評価機関より55名の参加がありました。

今回は高齢者、障害者・児分野の評価について評価基準ガイドライン改定のポイントなどについて、厚生労働省の担当官や福祉サービスの質の向上推進委員会の専門員からの講義がありました。JMACSより担当の首藤が参加しました。

【 遊友学舎の春休み 】

春休みには、子ども達が自主的に計画し、道後温泉まで歩いて行き、商店街を散策、300円のお小遣いで買い物するという行事を実行しました。300円で買える物を探してみんな一生懸命でしたが、それぞれに楽しく買い物できました。また、足湯につかって楽しんだグループもありました。小さい組はバスで帰り、大きい組はからくり時計が動くのを見て、歩いて帰りました。自分でお小遣いの収支をつけ親御さんに報告しました。



また、遊友学舎では今年度も新1年生を迎え、新しい学期がはじまりました。新1年生は初々しく、また元気に児童クラブの生活を始めています。4月3日には歓迎会を開催し、皆で仲良くなれるようゲームなどをしました。

【 介護サービス情報公表制度 】

介護サービス情報公表制度調査は、平成28年度の調査を終了し、調査結果は厚労省のホームページで公開されています。(<http://www.kaigokensaku.jp/>)

このサイトでは、全国の介護施設の情報をご覧いただけます。どうぞ一度検索してみてください。

特定非営利活動法人 JMACS (ジェイマックス)

〒790-0011 松山市千舟町6丁目1-3-501
info@jmacs.jp

TEL089-913-0302 FAX 089-913-0348
<http://jmacs.jp>